



DIRETOR PRESIDENTE  
RAUL M. TAKAKI  
JORNALISTA RESPONSÁVEL  
TAKAO MIYAGUI

# ニッケイ新聞 NIKKEY SHIMBUN

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 31 DE MAIO DE 2016

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL  
南米神宮 開運招福 沼矛八方祓  
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP  
Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxitontoista.org.br

R\$ 4,00

ANO XIX - Nº 4517



網野弥太郎さん

樹海  
今年初め、日本からきた研究者に「ブラジルで東洋街の鈴蘭灯が日本文化の象徴になつていていた」と評価した。かつて首都ワシントンのスミソニアン航空宇宙博物館の原爆展開催に反対した森重昭さん(79)と抱擁したこと、「感動的な瞬間」と評価した。かく、今年1月は真珠湾攻撃から75年の節目。式

員会長に確認された。日本街の「鈴蘭灯」を見た研究者がいましたよ。(大正13年、続いて残っていた。それを戦後、日本人街を作った時に再現した」といふ少々ノスタジックなストーリーを思つた。鈴蘭は、斜めに延びた一本の茎から、金魚鉢をひっくり返したような形の白い可憐な花がクシ状に垂れ、カーテンの様になつた。日本の鈴蘭灯はまさにその形だ。当時のそれも横棒から三つランプがまづく下に垂れていた。それが最後の鈴蘭灯建設當時を知る、リベルダーレ文化は、横棒から三つランプがまづく下に垂れていた。そのおかげで家賃が払えなくなつて潰れた店舗まで出た。工事には6年間資して作ってくれた。

## 「鈴蘭灯」の

## 本当の由来

野弥太郎評議會長の紹介で、日本福祉協会の紹介で、日本街の「鈴蘭灯」を見た研究者がいましたよ。(大正13年、続いて残っていた。それを戦後、日本人街を作った時に再現した」といふ少々ノスタジックなストーリーを思つた。鈴蘭は、斜めに延びた一本の茎から、金魚鉢をひっくり返したような形の白い可憐な花がクシ状に垂れ、カーテンの様になつた。日本の鈴蘭灯はまさにその形だ。当時のそれも横棒から三つランプがまづく下に垂れていた。そのおかげで家賃が払えなくなつて潰れた店舗まで出た。工事には6年間資して作ってくれた。

400万クルゼイロを投

資して作ってくれた。

（深）

（共同）在沖縄米軍

「トップのローレンス・ニ

繩米軍綱紀肅正は一時的

飲酒規制「喪に服すため」

（共同）在沖縄米軍

「トップのローレンス・ニ

繩米軍綱紀肅正は一時的













